40 Páginas - 3 Cuerpos - 2 Suplementos

Bolivia, lunes 3 de julio de 2017

AÑO CXIV

Nº 40.674

Bs 4.00



CONTROLES EN TRANCAS INCREMENTARON ANTE LA PRESENCIA DE NEBLINA EN LOS CAMINOS PACEÑOS.

<u>Caminos paceños peligrosos por neblina</u>

Clima obliga a doblar controles en trancas

Unidades oficiales para el control de viajes por carretera anunciaron que se ha establecido la presencia de una densa neblina en el sector de Sorata y Colquiri (centros mineros) y también Antequilla. Mientras que camino a Yungas se confirmó la presencia de bancos de niebla fuerte, por tanto se ha determinado aumentar los controles y pedir precaución a los conductores por el ingreso de un frente frío y posible nevada.

La Policía Caminera y su similar Fronteriza coordinan controles desde ayer en rutas próximas a la cumbre. El coronel Héctor López, director de la Policía Fronteriza, dio a conocer a *EL DIARIO* que se determinó mantener el control en carretera mediante una unidad móvil, asimismo, se recomienda a los conductores tomen medidas de prevención.

Inf. Pág.1, 2do.Cuerpo

Aguas del Silala

Chile presenta hoy memoria a CIJ

Chile presentará hoy ante la Corte Internacional de Justicia (CIJ) en La Haya la memoria en el marco de la demanda que presentó contra Bolivia, sobre las aguas del Silala para fundamentar si este recurso vital es un río internacional.

El Silala nace en territorio boliviano y cruza la frontera hasta desembocar en otro fluvial, el Inacaliri. Chile afirma que de los 8,5 kilómetros que mide el Silala, 3,8 están en

territorio boliviano y 4,7 forman parte de su soberanía, por lo que debería ser considerado un río internacional.

El Gobierno de Chile presentó el 6 de junio de 2016 una demanda contra Bolivia en la Corte Interamericana de Justicia, en esta memoria se adelanta que ostenta mapas y evidencias para obtener el respaldo de los jueces de esa instancia.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

<u>Denuncia de ABT</u>

Bolivia perderá \$us 26 MM por contrabando de madera

• Comerciantes ilegales peruanos estarían ingresando hasta 20 kilómetros de nuestro territorio por 53 puntos carreteros

a Autoridad de Bosque y Tierra (ABT) denunció a través de un informe que al menos 2,6 millones de metros cúbicos (m3) de madera de bosques bolivianos, equivalente a 26 millones de dólares, están en riesgo de perderse a manos de contrabandistas que ingresan desde Perú hasta 20 kilómetros al interior de nuestro territorio por 53 puntos carreteros.

La pasada semana en La Paz, se desarrolló la VIII Reunión de la Comisión Bilateral de Lucha Contra el Contrabando Bolivia – Perú.

Una de las instituciones que presentó informes referidos a este delito fue la ABT, representada por Marcelo Ruiz, jefe nacional de control y fiscalización de esta instancia.

"Estamos hablando de productos que están en la línea fronteriza, que cumplen una función ambiental, y que en este caso, también se da el delito de aprovechamiento ilegal", explicó Ruíz a EL DIARIO.

Asimismo, indicó que el contrabando de productos naturales, maderables y no maderables, no puede ser tratado como el delito de internación de electrodomésticos u otros productos artificiales, por lo que en esta reunión se pidió que el tema sea discutido en una mesa especial, donde tam-



LA TALA INDISCRIMINADA DE ÁRBOLES EN NUESTRO TERRITORIO ES TAMBIÉN UNA PRÁCTICA PARA LA COMERCIALIZACIÓN ILEGAL.

bién aborden los problemas que perjudican a la fauna.

El experto señala que "la cantidad de especies y volumen de madera que está siendo vulnerado en toda la frontera por contrabandistas, que se internan hasta 20 kilómetros a nuestro territorio, es de cerca de 2,6 millones de metros cúbicos de madera que están en riesgo de ser sacados. "Si hacemos una conversión económica, solo teniendo como referencia el

precio con el que ellos (los contrabandistas) compran un árbol, que es de 10 dólares, estamos hablando de 26 millones de dólares", precisó.

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo

Ministro confirmó despidos en YPFB

El ministro de Hidrocarburos, Luis Alberto Sánchez, anunció ayer que dentro las nuevas políticas de austeridad y reingeniería en Yacimientos Petrolíferos Fiscales Bolivianos (YPFB) se procederá a reducir personal de la entidad estatal.

La autoridad dijo que por la actual situación que atraviesa el sector hidrocarburífero tras la caída del precio internacional del petróleo es necesario reducir gastos y, en ese marco, de los aproximadamente 1.400 contratos a plazo fijo, ya no se renovaron un poco más de 200.

Se trata de "personas que han cumplido con su contrato y hoy en esta reestructuración lamentablemente hay que hacerlo por la salud de nuestra empresa", afirmó en entrevista con el canal gubernamental BTV.

Sin embargo, remarcó que la reducción de personal es en un porcentaje muy inferior a comparación de casos como los que se registraron en la petrolera brasileña Petrobras, donde de 380 mil personas, han reducido a 160 mil personas.

C Computació

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

Hoy en Ciencia y Computación

La nueva propuesta de Samsung



DOMINGO DE TERROR EN DAMASCO TRAS UN NUEVO ATENTADO.

Atentado terrorista causa 19 muertes en Damasco

El primer día laborable tras el Ramadán y la fiesta islámica de Eid el Fitr se ha teñido de sangre en el corazón de Damasco. Al menos, 19 muertes se produjeron en un atentado suicida con coche bomba registrado cerca de la plaza de Tahrir de la capital siria, próxima al centro histórico.

El Observatorio Sirio de Derechos Humanos, ONG con informadores sobre el terreno, aseguró también que otros dos vehículos cargados con explosivos fueron interceptados y destruidos tras una persecución policial en la carretera que conduce al aeropuerto.

Esta semana tuvimos la

oportunidad de probar uno

de los últimos smartphones

de Samsung. Se trata del Galaxy S8, la nueva pro-

Realizamos varias prue-

desempeño. ¿Deseas

Probamos su velocidad

bas para conocer y evaluar

de carga, la duración de la

batería, sus cámaras y sus

aplicaciones. Descubre los

resultados en nuestra nueva

puesta de la compañía.

saber los resultados?

La evacuación de poblaciones asediadas en Siria fuerza el desplazamiento de 30.000 civiles. La agencia de prensa oficial SANA había informado que "los terroristas intentaron hacer estallar tres coches bomba de forma simultánea". Dos de ellos fueron destruidos por las fuerzas de seguridad en la carretera del aeropuerto, según la misma fuente, mientras que el conductor del tercero logró hacer detonar su carga explosiva en Bab Tuma (lugar próximo a la plaza de Tahrir).

Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo

China lanzó cohete para misión espacial

China lanzó ayer con éxito el segundo cohete de su generación de vehículos para cargas pesadas, un Larga Marcha-5 Y2, que se empleará en un futuro próximo para importantes misiones como una sonda que traerá muestras de la Luna o la puesta en órbita de la futura estación

El cohete despegó sin problemas el domingo, poco después de las 19.00 hora local (11.00 GMT) desde el centro espacial de Wenchang (en la isla de Hainan) llevando un satélite de comunicaciones Shijian-18.

Esta nueva familia de vehículos puede portar hasta 25 toneladas de carga a órbitas bajas y 14 toneladas a órbitas geoestacionarias, aproximadamente, el doble que los actuales cohetes chinos más capaces.

La Administración Espacial de China ha programado ocho lanzamientos con esta familia de cohetes en los próximos años, incluyendo importantes misiones a la Luna y Marte, así como la puesta en órbita de la estación espacial china.

Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo

Nuevo cierre de vías en Miraflores por construcción del teleférico

Otra vez el flujo vehicular de la zona de Miraflores será afectado por la construcción del teleférico que anunció trabajos que unirán el puente de las Américas con la avenida Busch.

Para tal finalidad, la empresa anunció el cierre de la avenida Saavedra (desde la calle Nicaragua hasta la avenida Argentina) y de la calle Nicaragua (desde la avenida Saavedra hasta la avenida Busch). Dada la envergadura de la obra, la interrupción del tráfico de motorizados se inicia hoy y se extenderá hasta el 1 de octubre.

La empresa estatal procederá a la construcción de la obra que pasará por la plaza San Martin (Triangular). Debido a los riesgos que implican estas actividades, el secretario municipal de Movilidad del municipio, Ramiro Burgos, pidió a la ciudadanía tomar previsiones del caso.

"Solamente se va a permitir la circulación de un carril. La avenida Saavedra funcionará una sola vía en ambos sentidos y en la calle Nicaragua van a poder circular por un solo carril", informó Burgos a tiempo de explicar que personal de la empresa coadyuvará en la circulación vehicular con apoyo de efectivos policiales.

Inf. Pág. 6, 1er.Cuerpo



ALEMANIA FESTEJA LA CONSECUCIÓN DEL TÍTULO MÁXIMO EN LA COPA CONFEDERACIONES DE FÚTBOL.

Copa Confederaciones de Fútbol

Alemania acabó con el "sueño chileno"

En un partido abierto y con muchas situaciones de gol, Alemania ayer acabó con el sueño chileno y se coronó campeóndelaCopaConfederaciones de Fútbol en el torneo que se disputó en el Arena Zenit de San Petersburgo.

El resultado fue por la mínima diferencia y se consagró camla Copa de Confederaciones.

En magistral jugada, Timo Werner tocó al medio para que Stindl defina para el 1 a 0. A pesar del gol, Chile no modificó su forma de juego y mantuvo la presión alta. Pero con la ventaja en el marcador, Alemania creció.

Chile hizo imponente presentación tras dejar en el camino a selecciones favoritas como fue el caso de Portugal. Con Alemania jugó de igual a igual, pero no le alcanzaron los argumentos para hacerse del título.

Inf. Suplemento Deportivo





edición.